



El Ministerio de Ciencia da 23.000 euros para formar a investigadores

E. A. S.
SALAMANCA

El ministerio de Ciencia e Innovación ha destinado un total de 22.718 euros a la Universidad de Salamanca a través de 20 ayudas concedidas durante el primer trimestre de este año para la formación de personal investigador.

La convocatoria de estas ayudas pretende incrementar la calidad y la cantidad de los nuevos doctores, por lo que las universidades y los organismos dedicados a la investigación debe atraer a los mejores candidatos para formarlos al más alto nivel.

Este programa contempla otros beneficios complementarios, entre los que se encuentran las ayudas para el pago de precios públicos de matrículas en los programas de doctorado o máster. ■